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平安分期卡提额很快？用卡半年以上不提额的大有人在

平安信用卡提额，银行也是会看持卡人的贡献度的。而要是经常使用平安分期卡，
大于300元的交易会自动默认分12期，给银行贡献的手续费肯定是不少了，按理说
提额应该是很快的，但事实上用卡半年以上不提额的大有人在，那么为什么会这样
呢？

这是因为信用卡提额，银行并不是单看贡献度，虽说分期给银行共享的手续费是银
行的盈利来源之一，但是相对于贡献度，银行最为看重的还是持卡人的信用卡还款
能力，要是持卡人的还款能力弱，就算贡献的手续费再多，银行为了规避风险，不
会轻易提额。

  

  为了验证这一事实，有卡友经过大量对比分析发现，频繁做信用卡分期的持卡人
不但不容易提额，甚至还可能会被银行降额。原因和上述介绍的一样，分期虽然能
够给银行贡献手续费，但是经常做分期在银行眼中属于高风险用户，这类持卡人需
要靠分期来降低还款压力，银行就会质疑这类持卡人的还款能力不行。可想而知，
对于这类客户，银行怎么可能会轻易提额呢？不降额已经是万幸了。

  

  所以，大家不要认为平安分期卡用得多提额就越快，毕竟银行提额可不是和分期
成正比的。如果经常使用平安分期卡，分期分的多反而会让银行提高 风险等级，成
为银行的重点监控对象，是很不利于提额的，其提额难度估计会比其它不分期的信
用卡要大的多。

  

  总之，不管是什么信用卡，偶尔分期是会对提额有帮助，但是并不建议频繁分期
，这样反而不利于提额。
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